



Vorarlberg
unser Land

**WIR
BRAUCHEN
DEINE
HELFENDEN
HÄNDE!**



**DAS HERZ MUSS HÄNDE HABEN,
DIE HÄNDE EIN HERZ!**

Du bist:

- nicht älter als 65
- fühlst dich fit und gesund (keine Grippe-symptome wie Husten, Halsweh, Schnupfen, Fieber, keine chronische Erkrankung der Lunge oder des Herz-/Kreislaufsystems) und möchtest helfen?

Darum geht es:

Wir suchen Unterstützung, um für die kommenden Herausforderungen noch besser vorbereitet zu sein. Wir suchen nach Gesundheitspersonal, das derzeit nicht in der Versorgung tätig ist (diplomierte Gesundheits- und Krankenpfleger, Pflegefachassistenten, Pflegeassistenten, Biomedizinische Analytiker und Laborassistenten) - sowie Helfer für diverse Aufgabenbereiche.

Wenn du Verantwortung übernehmen möchtest, dann melde dich jetzt unter:

www.vorarlberg.at/helfen

